



Interrogé mardi 23 janvier sur france 24 à propos de la crise anglophone et notamment sur la question de l'arrestation des sécessionnistes ,le ministre de la communication a déclaré qu'il ne saurait dire avec certitude où se trouvent les leaders interppelés le 05 janvier dernier à Abudja .

Selon lui, les sécessionnistes "commettent un crimes imprescriptible" en incitant le peuple à la violence tout en détruisant les édifices publics .

"Toute la nation camerounaise est heureuse de savoir que ses criminels qui paralysent la vie politique,économique et social dans les régions anglophones ont été arrêtés et répondront de leur crime devant la justice camerounaise." Explique Issa Tchiroma.

Pour lui, il n'est pas questions de dialoguer avec les leaders sécessionnistes du Nord-Ouest et du Sud-Ouest qu'il qualifie de "terrorites". "On ne négocie pas avec ceux qui veulent une partie de notre territoire pour constituer une hypothétique république." Souligne-t-il.

Le ministre porte parole du gouvernement Issa Tchiroma a exhorté le clergé à être virgilent face aux manipulations des sécessionnistes.

Rappelons que, des 10sécessionnistes interpellés au Nigeria 04 seulement sont concernés par

l'extradition et pourraient répondre de leurs actes devant la justice camerounaise.